

Erleben Sie fotografisch den Mond im Münsterland und schicken Sie uns Ihre Motive zu.

Die Expedition Münsterland macht Halt in Kattenvenne und wird dem Mond erstaunlich nah sein. Sie ruft dazu einen Foto-Wettbewerb für alle aus, die sich mit dem Thema Mond beschäftigen möchten.

Eine Jury entscheidet, welche Fotos am 13. August 2016 im Heckentheater Kattenvenne und danach im Institut für Planetologie der WWU ausgestellt werden. Die drei besten Einsendungen erhalten einen Preis.

Ob Sie mit einer Laterna magica, mit einer Spiegelreflex-, Kompakt- oder einer Polaroidkamera fotografieren, entscheiden Sie. Wichtig ist, dass das Münsterland auf möglichst vielfältige Weise über den Mond entdeckt wird. Lassen Sie sich überraschen, in welchen Kontexten der Mond im Münsterland erscheint.

Dabei ist zu beachten:

- Neben dem realen Mond über dem Münsterland sind auch Bilder willkommen, die Monddarstellungen zeigen. Begeben Sie sich auf die spannende Suche.
- Alle Fotografen versichern mit der Einreichung des Bildes zum Wettbewerb, dass sie Urheber des Bildes sind.
- Die WWU erhält das Recht, die Fotografien mit Quellenangabe im Rahmen der Expedition Münsterland zu veröffentlichen.

Bitte senden Sie Ihr Foto an die
AFO – Arbeitsstelle Forschungstransfer der WWU
Robert-Koch-Straße 40
48149 Münster
expedition.muensterland@uni-muenster.de



Einsendeschluss ist der 15. Juli 2016



› Der Mond im Münsterland



Fotowettbewerb zum Thementag Mond

im Heckentheater Kattenvenne

Samstag, 13. August 2016

Montiertes Bild: A. Wessendorf, WWU aus Bildern von der Nike (B. Nussbaum, WWU) und Mond (NASA/GSFC/Arizona State University)